

乙金区の皆様方へ

区長 富永 尚強

25年度の新年度を迎えるにあたり

拝啓

今年は例年と異なり、全国各地の桜の話題が多い様に感じました。
世の中が少しずつ明るくなっている兆しかと存じます。
24年度の東地区・区の行事も無事に済み、新年度を迎えるにあたり
区民の皆様方に感謝を申し上げます。

さて、公民館も完成し、区民の皆様方の憩いの場となる様念願致します。
お年寄りから子供達まで、公民館を利用して頂ける様心がけるつもりです。

また、3月10日に実施致しました東地区の総合避難訓練のテーマとして
“逃げタオル運動”と“緊急連絡カード”の2点を実施致しましたが
緊急連絡カードについては、民生児童委員・福祉推進委員の協力により
100%お届けする事が出来ましたが、逃げタオルについては74%の
実施率にて組により温度差が有りました。(100%の組と45%の組)

この逃げタオル運動の主旨は、災害時に隣近所に声を掛け合い
被害を最小限に食い止めるという目的もあります。

25年度の防災訓練において、区民の皆様方の理解を得て90%以上の
実施率を目標としたいと思います。

大野城市が取り組んでいる“逃げタオル運動と緊急連絡避難カード“については
全国の自治体が注目しており、全国に広まる可能性があります。
いつ発生するか分からない災害に対して、対策を講じておくのも一つの方策と存じます。

25年度のみんしゃい第1号を発行するにあたり、区の行事に関し
区民の皆様方のご協力をお願い致しまして、御挨拶と致します。

敬具

～これからの区の行事～

◆5月12日(日) 春の一斉清掃 ◆6月9日(日) 春の花いっぱい運動 ◆ふる里夏まつり 7月14日(日)